

- 10月部長会・役員会報告
- 地域防災訓練・自治会安否確認訓練実施！
- 合同防犯パトロール実施
- 子育て世帯を応援
- 3年ぶりふれあいコンサート
- 街のビッグニュース

10月部長会・役員会報告

【検討事項】

1. 安否確認訓練最終確認(案)

電話音声案内とLINEによる安否確認実施後のアンケートは、全会員対象の「対面安否確認事後アンケート」と重複しないように、電話やLINEを使ったことの効用と、LINEの場合は利用年数・利用頻度に限定した設問にし、部長会の内容検討を経てから実施する。

2. 会員世帯への出産祝いの提案

日限山自治会として、若い世帯に対して少しでも優遇するような事業を今後考えていきたい。来年度以降の実施に向けて今後どのような手順で、予算化、内容の企画をしていくかを11月・12月の部長会・役員会で審議していく。

3. 会館改修委員会設置の提案

日限山自治会館の第3期改修工事に向けた「会館改修委員会」を設置する。メンバーは会長、副会長、会館運営部長、連合自治会長、青葉会会長、会館管理人、見積業者とする。第1回委員会は12月10日(土)午後4時から開催する。

※上記3件が決議されました。
ゴシック体の記載が決定事項。

小学校地域防災拠点訓練 & 日限山自治会安否確認訓練を実施して

10月15日に実施された日限山小学校地域防災拠点訓練は、3年ぶりの実施とあって、防災備蓄倉庫の備蓄品の点検・整理を含め、多くの課題を確認する絶好の機会となりました。小学

校の体育館では、受付を済ませた「避難者」による“段ボールベッド”の組み立て体験があり、備蓄飲食料品の配給もしました。



この日は、日限山自治会として3年ぶりに対面による安否確認訓練も実施しました。今回は、道を挟んだ向かい合わせと並びのお宅10件前後の従来の安否確認グループではなく、自治会の班を基にした回覧板グループで安否確認を実施しました。

当日の10時にご自宅の前に出ていただき、チームリーダーの方に確認していただいたのですが、リーダーの方たちには事前調査のために訪問していただいた上に、多いところでは20軒を超える世帯の確認をしていただく、という大変なご負担をおかけしました。それでも多くの方々のご協力を得て、訓練を通じてご近所同士の結びつきが深められたのではないかと感じております。



実施後のアンケートには、10月末現在で、694名の方から回答をいただいております。現在、分析中ですが、この訓練は「毎年行ったほうがよい」53%、「2年に1回でよい」30%、「やらなくてよい」が16%と

「訓練は必要だから」「安心だから」「ご近所と知り合えるから」という理由で、半数以上の住民から顔と顔を合わせた安否確認が必要という回答をいただきました。その反面、「対面しなくてもリボンやカードなどを家の前を出して無事を伝えればよい」や「LINEやメールで確認するほうがよい」という声も少数ながらもありました。来月の「日限山通信」でアンケート結果の詳細をお伝えします。

合同防犯パトロールを実施！

10月27日(木)17時より、日限山自治会、港南区地域振興課の合同で地域防犯パトロールを実施しました。「日限山歩こうクラブ」、消費生活推進員、民生委員、一般会員、ケアプラザ職員も含め、34名が参加し、1丁目、2丁目を4コースに分かれて地域を見て回りました。



子育て中の若い世帯を応援！

現在、小学校への新入生にはお祝いを贈っていますが、その年にお子さんが生まれた世帯への「お祝い」を自治会として、できないか、現在検討中です。

3年ぶりに「ふれあいコンサート」が開催されます！

今月26日(土)に日限山小学校体育館で3年ぶりに「ふれあいコンサート」が開催されます。

街のビッグニュース

4ブロック在住の森下翔太さんが今年のドラフトで、阪神タイガースに1位指名されました。